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Ata no 0018 - Décima oitava reunião do Comitê de lnvestimento

Aos quatoze dias do mês de maio de dois mil e dezoito, às quinze horas,

reuniram-se os membros do comitê de investimento do RPPS de Chopinzinho.
Se fizeram presentes os membros Nara Lucia Bonasina Scabeni, Fernando

Gressana, André Luís Budine e a diretora previdenciária Lourdes Bonotto,
reunião esta para avaliação dos rendimentos deste mês até a presente data.

Presente o gerente da CEF CIóvis Treib que fez uma explanação diante da

carteira do RPPS, na caixa econômica federal. Foram avaliados os rendimentos
dos primeiros 10 dias do mês. Sendo avaliado os fundos investidos e verificou-
se que os fundos que aplicamos tem em sua maioria, rendimentos negativos.
Fundo IMA B: -0,160/o; IMAB%: -0,Mola; FIA BRASIL IBOVESPA: -1,05%; IRFMI:
0,13o/o, IRFM: -O,46o/oi FIC GESTAO ESTRATEGICA: -0,37a/o, FIC CAPITAL
PROTEGIDO: -0,360/o; BR IDKA 2ARF: -0,19yo, diante deste quadro que se

apresenta preocupante. A sugestão da CEF, é de analisar o mês de maio 40%

em fundos a curto prazo (|RFM1 E CDl, 40o/o em fundos médios, com preferência

|DKA2A, IMA-85 e Gestão estratégica,1Ao/o nos fundos de longo pÍazo, com foco
no IMAB, E assumir risco de renda variável com fundos multimercado de açÕes,

ante ficar exposto em renda fixa longo pÍaza. CIóvis também repassou proposta
para execução de cálculos atuariais e assessoria técnica. Repassou uma
proposta de R$ 7.000,00 (Sete mil reais) por cálculo atuarial e assessoria técnica
no valor de R$ 3.800,00 (l-rês mil e oitocentos reais), sendo decidido repassar
proposta ao comitê deliberativo para parecer. O Comitê definiu que a próxima
reunião será no dia 29, para definir a aplicação do próximo aporte e as possíveis
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